



De buena fuente



Periódico del Ayuntamiento de Logroño

Nº 1397 VIERNES 27 DE JULIO DE 2018



El número de viajeros en autobús se incrementa cerca del 4% durante el primer semestre

La reducción en el tiempo de paso de los autobuses urbanos ha supuesto un aumento en el uso del transporte público, hasta un 41,94% en el caso de los domingos de mayo

Esta semana se ha realizado balance del uso de transporte urbano del primer semestre de 2018. Las cifras ponen de manifiesto un aumento relativo a la utilización de los autobuses urbanos. Concretamente, el número de viajeros ha sido de 5.599.210, un 3,9% más que durante los seis primeros meses del año anterior.

Además, el incremento de las frecuencias durante el fin de semana ha propiciado un aumento en su uso, lo que supone que esta medida continúa afianzando la tendencia hacia una movilidad sostenible en la población logroñesa, tras cuatro años de incremento consecutivo en su uso.

En cuanto a las líneas, la 2 (Yagüe – Varea), sigue siendo la que más viajeros acumula, 1.157.098, que además ha experimentado un incremento de un 3,88% respecto al primer semestre de 2017.

Línea 2, la más utilizada

El orden de afluencia de viajeros continúa siendo el mismo, ya que las líneas 2, 1, 3 y 10, son las más frecuentadas. La línea 2 (Yagüe-Varea) continúa siendo la más utilizada por los logroñeses, con un total de 1.157.098 viajeros, y un incremento del 3,88% respecto al año anterior. En segundo lugar, la línea 1 (Hospital San Pedro- Lardero), con 916.419 viajeros. En tercer lugar, la línea 3 (Las Norias-Villamediana), con 854.528 viajeros. Y por último, siguiendo muy de cerca a la línea 3, encontramos la línea 10 (El Arco-Hospital San Pedro), con 807.708 viajeros.

Fin de semana

Tras la puesta en marcha de las nuevas frecuencias de autobuses durante los fines de semana, el pasado mes de mayo se produjo un nuevo incremento en su uso.

En cuanto al uso del autobús los sábados durante el mes de junio de este año se ha incrementado un 20,49%, alcanzando la cifra de 13.159 viajeros. En el caso de los domingos, el incremento ha sido similar, de un 19,47%, hasta los 37.789 pasajeros.

Las modificaciones que unifican frecuencias afectan los sábados a la línea 3 "Villamediana-Las Norias" (las demás ya tenían cada 15 minutos) y los domingos a la 1 (Lardero-Hospital San Pedro), 2 (Yagüe-Varea), 3 (Las Norias-Villamediana), 4 (Palacio de Congresos-Pradoviejo), 5 (Madre de Dios-Valdegastea) y 9 (Pradoviejo-Las Norias).

Vuestra Alcaldesa

Logroño es una ciudad comprometida con la sostenibilidad y con el medio ambiente. Por todo ello apostamos firmemente por nuestro transporte urbano como eje de la movilidad sostenible que determina el modelo de ciudad que queremos.

Nuestras políticas municipales han permitido un incremento considerable en el uso del transporte público entre los ciudadanos. Somos uno de los servicios mejor valorados en España (concretamente, en 2017, el tercero); con tarifas atractivas para los distintos colectivos de la ciudad: familias numerosas, jóvenes, jubilados, personas con distintas capacidades... y con el billete más barato del país.

Se trata de un servicio en el que el Gobierno Municipal se ha volcado en los últimos años, con una importante renovación de la flota, ya que el año pasado entraron en servicio 10 nuevos vehículos y el anterior otros 8.

En definitiva, un transporte urbano de calidad y para todos.



E. Ganave

agenda

Viernes 27	12,00 h. Cuenta cuentos "El niño de las cavernas". Para niño/as de 6 a 9 años. Entrada libre hasta completar aforo. Sala de conferencias de la Casa de las Ciencias 19,30 h. Visita guiada a la exposición temporal "La Colección de Grabados del Instituto Sagasta". Inscripción gratuita llamando al 941291259. Aforo limitado. Museo de La Rioja.
Sábado 28	Aula abierta. Taller "La Grajera en TresD". Aula Didáctica La Grajera. 12,00 h. Visita comentada a la exposición "Visión europeo". Gratuito previa inscripción. Casa de las Ciencias.
Domingo 29	12,30 y 17,30 h. Taller "La Grajera en TresD" A partir de 6 años. Aula Didáctica La Grajera.
Lunes 30	18,00 h. Conferencias sobre Dinosaurios. Clausura del campo de Trabajo de Paleocnología de la UR. La Gota de Leche.
Martes 31	12,00 h. Taller infantil "Las estaciones". Para niño/as de 7 a 10 años. Gratuitos previa inscripción. Casa de las Ciencias. 20,15 h. Proyección de la película "Federico García Lorca. Lunas de Nueva York/Luna Grande, un tango por García Lorca." España 2017. Entrada: 2,5 euros. Filmoteca: Rafael Azcona.
Miércoles 1	12,00 h. Taller "Diver-Visión". Para niño/as de 5 a 7 años. Gratuitos previa inscripción. Casa de las Ciencias. 20,15 h. Proyección de la película "Federico García Lorca. Lunas de Nueva York/Luna Grande, un tango por García Lorca." España 2017. Entrada: 2,5 euros. Filmoteca: Rafael Azcona.
Jueves 2	12,00 h. Taller "El Sistema Solar". Para niño/as de 5 a 6 años. Gratuito previa inscripción. Casa de las Ciencias. 18,00 h. Visita comentada a la exposición "Visión europeo". Gratuito previa inscripción. Casa de las Ciencias.
Viernes 3	12,00 h. Taller "Gymkhaka". Para niño/as de 8 a 12 años. Gratuito previa inscripción. Casa de las Ciencias.
Martes 7	11,30 h. Cuenta Cuento "Verne la vuelta al mundo en 80 días". Para niño/as de 5 a 8 años. Actividad gratuita previa inscripción. Sala de Usos Múltiples Biblioteca Rafael Azcona 12,00 h. Taller "Ilusiones y Percepciones". Para niño/as de 9 a 12 años. Gratuito previa inscripción. Casa de las Ciencias.
Miércoles 8	12,00 h. Taller "Toca, siente, Piensa". Para niño/as de 5 a 6 años. Gratuito previa inscripción. Casa de las Ciencias
Jueves 9	11,30 h. Taller "Escala Londres". Para niño/as de 5 a 8 años. Actividad gratuita previa inscripción. Sala de Usos Múltiples. Biblioteca Rafael Azcona. 12, 13 y 18,00 h. Experiment- área. Niño/as mayores de 6 años. Entrada libre hasta completar aforo. Sala de Conferencias de la Casa de las Ciencias.

LA VUELTA AL MUNDO EN 80 DÍAS

AGOSTO

CUENTACUENTOS Y TALLERES
A las 11:30h. Sala de usos múltiples. 20 plazas. 1 hora
Impartido por Jesús Cordero, educador.

Inscripción desde 3 de julio

7 VERNE LA VUELTA AL MUNDO EN 80 DÍAS
CUENTO TALLER DE 5 A 8 AÑOS

9 ESCALA LONDRES
TALLER DE 5 A 8 AÑOS




PUNTO LIMPIO FIJO
C/ Nevera, 18. De lunes a viernes, de 8 a 20 h; sábado, de 9 a 20 h.

DÍA / HORA	PUNTOS MÓVILES			
	PUNTO 1	PUNTO 2	PUNTO 3	
	9:00-15:00 h.		9:00-11:45 h.	12:00-15:00 h.
L	Juan Boscán Estamberra	Plaza Primero de Mayo	Segundo Arce M ^a Teresa León	Plaza Iglesia (Barrio El Cortijo)
M	Avda. de España	San Millán Escuelas Pías	Plaza Joan Miró	C/ Donostia
X	Plaza Espolón	Gran Vía	Plaza Luis de Góngora	Parque Santa Juliana
J	Plaza Chiribitas	Juan II Club Deportivo	Plaza San Pedro (Barrio La Estrella)	Plaza del Cerrado (Varea)
V	Plaza Ayuntamiento	Parque del Oeste	Centro Cívico Yagüe	Manuel de Falla Joaquín Turina
S	Avda. Zaragoza C/ Pradejón*	Parque Picos de Urbión*	General Urrutia Parking	C/ Fuenmayor C/ Francia

De buena fuente

Edita:
Ayuntamiento de Logroño

Redacción: Gabinete de prensa
Fotografías: Fotografías cedidas por
© Casa de S.M. el Rey y Gabinete de prensa
Diseño: Código Zeta
Imprime: Gráficas Ochoa, S.A.
Dep. Legal: LO-101-1986



exposiciones

Sala de exposiciones Ayuntamiento

Exposición Escultura de los fondos del Museo Artium de Vitoria, dentro del programa Sculto 2018. Hasta el 29 de julio

Colección Altadis de Arte Contemporáneo. Exposición permanente

Sala Amós Salvador

RETROFUTURA. Sergio Mora. Hasta el 19 de agosto

Casa de las Ciencias

Excreta. Una exposición (in)colora, (in)odora e (in)sípida. Hasta el 9 de septiembre

Visión Europeo. Una especie en peligro de extinción. Hasta el 14 de octubre.

La Gota de Leche

El Oriente Ecuatoriano: La Selva. Experiencias de la Viajateca. Mario De Torre Vera. Hasta el 30 de julio. Pasillo Exposiciones Planta Baja.

Otras exposiciones

Informadores Gráficos. Las mejores imágenes de prensa de La Rioja 2017. Organiza Asociaciones Informadores Gráficos de Prensa y TV La Rioja. Sala de exposiciones en la Biblioteca de La Rioja. Hasta el 27 de julio

Momentos de la naturaleza, de Pepe Laguardia. Sala de Exposiciones Ibercaja (San Antón, 3). Hasta el 28 de julio

100 Libros para conocer el mundo. Sala de Exposiciones. Biblioteca Rafael Azcona. Hasta el 31 de agosto

Museo de la Casa de la Danza

Colección de vestuario, atrezzo, pintura y fotografía dedicada al arte de la danza. Exposición permanente. Casa de la Danza (c/ San Gregorio 10)

actividades

Alimentarte

Talleres de cocina para niños entre 4 y 12 años. En la segunda planta del Mercado de Abastos. Precio: 6 euros/ aforo limitado.

Sábado 28 de julio: Rollitos de Primavera

convocatorias

- **Continúan las Visitas Guiadas a la ciudad de Logroño, Visitas Narradas y Tras las Huellas de la Inquisición.** Más información en la oficina de Turismo y en la web: www.logrono.sacatuentrada.es. Para visitas con lengua de signos: interpretels@logro-o.org. Precio: 5 euros.

- **IV Jornadas Culturales "El Cortijo se mueve".** Del 24 al 28 de Julio de 2018.

- **Universidad de la Experiencia.** Matrícula, hasta el 14 de septiembre (hasta completar plazas en el caso del primer curso (o módulo 1). Los interesados deben formalizar su matrícula en la sede de la Fundación de la Universidad de La Rioja -Avenida de la Paz nº 109- o través del teléfono 941 299 242.

- **Agosto clandestino.** Poetas en La Rioja. Del 24 de julio al 8 de septiembre de 2018.

- **Festival Margen Danza.** Actividades culturales en las zonas verdes de la ciudad. Días 3, 4 y 5 de agosto.

Logroño
3, 4 y 5 de agosto 2018
Plaza del Mercado
Parque del Ebro
www.festivalmargen.com

organiza: Ayuntamiento



Logroño, beneficiado por los Presupuestos del PP

La moción de censura promovida por el Partido Socialista y secundada por otras fuerzas políticas unidas exclusivamente por el interés de echar al PARTIDO POPULAR de donde las urnas le colocaron -es decir, en el Gobierno de España, siendo el partido más votado por los españoles- ofrece la paradoja de que Pedro Sanchez vaya a ejecutar los Presupuestos Generales redactados por el PP.

Es decir, las partidas que se recogen en la cuentas públicas para el progreso de nuestra ciudad lo están porque así lo quiso el Ejecutivo de Mariano Rajoy. Las valoramos muy positivamente cuando se presentó el anteproyecto y aún tenemos una mejor consideración sobre

ellas cuando se han incorporado al documento final nuevas consignaciones como la relativa a la rehabilitación del Instituto Sagasta.

Así este proyecto y otros como la ampliación del Teatro Bretón, el inicio de la Ronda Sur, la conexión con la Alta Velocidad o la declaración de Interés Público del acontecimiento del V Centenario del 1521, entre otras, van a ser una realidad por el impulso del PARTIDO POPULAR. Desde el Gobierno del Ayuntamiento de Logroño reivindicamos este apoyo y una vez conseguido estaremos vigilantes para que el nuevo presidente ejecute esas partidas y cumpla con los logroñeses.



Ayudar a los desahuciados por impago del alquiler

Ante la situación provocada por las ejecuciones hipotecarias, de la vivienda habitual y la pérdida de la misma, el Ayuntamiento de Logroño procedió a regular una convocatoria anual de ayudas al alquiler para estas personas con un importe anual de 110.000 euros. El año pasado se adjudicaron ayudas por un importe de 39.696 euros.

Si bien durante unos años los desahucios por ejecuciones hipotecarias eran la mayoría, hoy se están produciendo más desahucios por impago del alquiler. Ya suponen el 60%, algo que seguramente irá en aumento dado el aumento de los precios que están sufriendo los alquileres en nuestra comunidad.

Logroño está padeciendo un aumento del precio medio del alquiler, que actualmente se encuentra entre los 600 y los 700 euros. Son unos precios muy

elevados, especialmente si tenemos en cuenta la situación de los salarios en España y especialmente en nuestra comunidad, donde una buena parte de ellos apenas superan el SMI.

Por ello, el Grupo Municipal Socialista, ha pedido en el Pleno Municipal modificar las bases de ayudas al alquiler para personas afectadas por desahucios por ejecuciones hipotecarias, incluyendo también a las personas afectadas por desahucios como consecuencia de impago del alquiler

Y hemos solicitado también que el Ayuntamiento ponga el mayor número posible de las viviendas vacías que estén habitables a disposición de la ciudadanía, aprobando unas bases que regulen los alquileres sociales de las viviendas de propiedad municipal.



Peiró y su célebre formación

Esta semana deberían haber dado comienzo dos cursos (financiados con 337.590 euros de fondos europeos) destinados a jóvenes en situación de garantía juvenil, pero los profesores se encontraron con las aulas vacías y los cursos suspendidos sin que nadie se lo hubiera avisado. El despropósito es tal que en tan solo unos días se pasa del anuncio de unos cursos para 120 alumnos a la suspensión de los mismos.

Y es que el 12 de julio, días antes de firmar el contrato con la empresa adjudicataria, estaba Manuel Peiró, concejal de Innovación y Emprendimiento del PP, vendiendo y asegurando en rueda de prensa las bondades de estos cursos. Por lo tanto, se firma un contrato sin saber si se va a realizar, se contrata a gente sin saber si van a hacer su trabajo y se convocan las clases sin alumnos.

Por desgracia, no es algo puntual. Esta ha sido una legislatura perdida en materia de formación y empleo porque no hay una línea de política real debido a la desidia del señor Peiró. Esta vez es más grave aún porque se va a perder un dinero necesario para dinamizar el sector laboral y formar a los y las jóvenes, que son el futuro de nuestra ciudad.

Por todo ello, desde Cambia Logroño exigimos que se busquen las vías necesarias para impartir esta formación porque los 500 jóvenes que se encuentran en situación de garantía merecen una dedicación, una inversión y una atención que el PP no ha tenido. Igualmente, reclamamos que se indemnice al profesorado, que se ve ahora en la calle, como así se hará con la empresa en caso de suspenderse el contrato. Por último, esperamos que el señor Peiró dé explicaciones y asuma su responsabilidad en lo ocurrido.



Formación para jóvenes suspendida por la mala gestión del equipo de gobierno

Los cursos de formación para jóvenes en riesgo de exclusión social han sido suspendidos sin avisar y unilateralmente por parte del equipo de gobierno del PP. Los profesores contratados para ello, se enteraron de su cancelación el mismo día que debían comenzar, el pasado lunes, cuando acudieron a las aulas y vieron que allí no había nadie. Se trata de una formación específica destinados a 120 jóvenes a través del Fondo Social Europeo. El concejal de Innovación, Javier Peiró, firmaba este convenio y lo anunciaba a bombo y platillo, obviando en él a las asociaciones que ya trabajan en este tipo de proyectos como YMCA, Cruz Roja o Pioneros. Precisamente, el ayuntamiento era el encargado de seleccionar a los alumnos pertenecientes al Fondo de Garantía Juvenil. Pero solo consiguió ocho. La falta de gestión es evidente porque se podía haber contado con las anterio-

res asociaciones para coordinar esta formación y establecer sinergias en el proceso de selección de alumnos.

Además, el equipo de gobierno ha demostrado falta de sensibilidad con los docentes contratados porque, a pesar de que sabían de las dificultades de encontrar alumnos, no les avisaron hasta el mismo día del inicio del curso. Estos profesionales estaban contratados para cuatro meses y han dejado, en muchos casos, otras ofertas laborales o planes familiares para sumarse a esta iniciativa. El equipo de gobierno debe explicar en qué situación quedan estos cursos de formación, las razones de la cancelación y si tendrá que indemnizar a la empresa y a los docentes por ello. En Ciudadanos ya hemos pedido estas explicaciones en la Comisión de Transparencia.



Cambiamos la situación de abandono que presenta Correos

El estado de abandono en el que se encuentra el entorno del edificio de Correos de la Plaza San Agustín es una ofensa para Logroño, una falta de respeto para nuestro patrimonio, para nuestra imagen de ciudad, para el turismo y para nuestro Casco Antiguo.

No sólo es un edificio singular, sino que se encuentra, además, en el corazón de nuestro Casco Antiguo, en la calle Portales, eje vertebral de la ciudad. Lleva 14 años cerrado, con lo que eso supone para la revitalización de la zona, un edificio de tanto valor histórico, que está ubicado en el área con mayor potencial turístico, junto a la calle Laurel.

A nadie se le escapa que junto a este edificio pasan miles de perso-

nas de Logroño, turistas y visitantes y, además, dentro de poco se celebrarán las fiestas de San Mateo... En el Partido Riojano pensamos que el entorno del edificio ofrece una imagen de insalubridad y abandono que no nos podemos permitir. Por ello, hemos pedido al Ayuntamiento de Logroño que inste a la propiedad a tomar las medidas oportunas para mejorar sustancialmente el aspecto que presenta en la actualidad, de manera que se ejecute la limpieza del entorno del edificio y se mejore la malla sin demora alguna. Nuestro objetivo no es otro que, hasta que se produzca su apertura, el consistorio vele por una imagen digna y limpia de esta construcción de nuestro casco histórico.

Las placas solares municipales evitarán la emisión de 64 toneladas de CO2



Este verano se han adjudicado las obras de conexión a la red de cinco de las instalaciones fotovoltaicas municipales, lo que permitirá verter la energía sobrante que no se destina a autoconsumo a las redes de transporte y distribución eléctrica.

Estas placas solares se encuentran en las cubiertas del Ayuntamiento de Logroño, de los Centros de Educación Infantil de El Cubo y El Arco, del edificio Smart Logroño y de la biblioteca Rafael Azcona.

Las estimaciones reflejan que estas cinco instalaciones fotovoltaicas producirán anualmente 163.818 kilowatios/hora para autoconsumo y 24.859 kilowatios/hora para verter energía a la

La primera instalación fotovoltaica data de 2006 y es la del Centro Deportivo Municipal de Lobete; en 2009 se instaló la del Ayuntamiento de Logroño; en 2010, la del CDM La Ribera; y en 2011 las cinco restantes. En total, suman alrededor de 1.250 paneles solares colocados en los tejados de los edificios municipales

red eléctrica, además de evitar la emisión de 64 toneladas de CO2 a la atmósfera.

Entre el ahorro obtenido en el autoconsumo y la contraprestación económica por verter energía a la red, se estima un ahorro de 14.539 euros, por lo que *“la inversión en este proyecto se amortizará en algo menos de dos años”*.

Situación actual

Las ocho instalaciones, con sus 1.250 paneles solares, tienen una potencia instalada de 226 kilovatios y producen anualmente 384.365 Kwh. Hasta la fecha, la mayoría de estas instalaciones solares se utilizaban para autoconsumo, sin estar conectadas a la red ni disponer todas con contador bidireccional, lo que implicaba una pérdida de energía ya que el excedente no se vertía a la red y, por tanto, se perdía.

Ventajas ambientales

- Esta iniciativa tiene ventajas económicas pero también evidentes beneficios ambientales. Según los datos que manejan los técnicos de Medio Ambiente del Ayuntamiento de Logroño, sólo la energía producida en las instalaciones municipales fotovoltaicas permiten que dejen de emitirse cada año más de 125.000 kilos de CO2 a la atmósfera.
- Estas acciones para desarrollar la producción de energía solar tiene que ver con el cumplimiento de la Directiva europea relativa al fomento del uso de la energía procedente de fuentes renovables, con el cumplimiento del Plan de Acción de Energía Sostenible y con los compromisos adquiridos por el Ayuntamiento de Logroño en el Pacto de Alcaldes, así como con el proyecto Smart Grid (redes eléctricas inteligentes).

La pista polideportiva del barrio de El Arco ya es una realidad

Los vecinos cuentan desde este año con este nuevo espacio multideportivo; son ya diez los recursos de este tipo repartidos por Logroño

La alcaldesa de Logroño, Cuca Gamarra, visitó recientemente la pista multideportiva que el Ayuntamiento ha instalado en el parque Camino de Santiago, en El Arco, que desde esta primavera está siendo disfrutada por los vecinos del barrio.

Los logroñeses que residen en El Arco aspiraban a una de estas instalaciones deportivas y, de hecho, según ha recordado la alcaldesa, *“esta demanda había sido reflejada en los presupuestos participativos por los vecinos de Logroño”*.

Esta primavera han entrado en funcionamiento dos pistas multideportivas -ésta de El Arco y una de similares características en Madre de Dios- con lo que ya son diez los recursos de este tipo repartidos por toda la ciudad. *“De esta forma -señaló la alcaldesa-, contribuimos a cumplir el objetivo de acercar el deporte a todos los logroñeses y a todos los barrios de la ciudad”*.



Pistas multideportivas de El Arco y Madre de Dios

Las dos pistas multideportivas que han entrado en funcionamiento esta primavera se encuentran en el barrio de El Arco (Parque del Camino de Santiago) y en Madre de Dios (en el parque de la Ribera, junto al aparcamiento de Riojaforum). Su ejecución conjunta fue adjudicada por un importe de 161.707,44 euros y un plazo de tres meses.

En estas pistas, que habitualmente son utilizadas por niños y jóvenes, se puede practicar fútbol-sala, baloncesto y balonmano, ya que incluyen porterías y canastas de baloncesto. Sus dimensiones son 12 x 24 metros y su superficie es de 288 metros cuadrados.

La superficie está revestida con hierba artificial y ambas áreas disponen de alumbrado con proyectores de tecnología led. El recinto está aislado con un sistema de cerramiento.



El parque de La Grajera, un espacio singular

Recordamos las normas para el cuidado y protección del “principal pulmón verde” de la ciudad de Logroño

El parque de La Grajera es un espacio público que dispone de diferentes recursos para el disfrute de vecinos y visitantes. Por todo ello, desde el Ayuntamiento de Logroño queremos recordar las normas de protección del “principal pulmón verde” de la ciudad de Logroño.

Este espacio es visitado a diario por cientos de logroñeses que lo atraviesan a pie o en bicicleta, y por los peregrinos que cruzan esta ruta obligada del Camino de Santiago, así como por grupos familiares y de amigos durante los fines de semana.

Las normas vienen reguladas en la Ordenanza reguladora del Parque de la Grajera con el fin de proteger el agua, flora, fauna y microsistemas que integran La Grajera como elementos de inte-

rés natural, paisajístico, científico y didáctico, en orden a evitar su degradación, posibilitando el conocimiento y disfrute por parte de los ciudadanos.

Este Parque representa uno de los principales humedales de la comunidad de La Rioja y sirve de hábitat para numerosas especies vegetales y animales. Un total de 427 hectáreas, en las que se combina el respeto por la naturaleza y su uso recreativo, además de ofrecer la posibilidad de realizar actividades lúdicas, deportivas y de educación ambiental.

Entre otros atractivos, el Camino de Santiago atraviesa el parque de la Grajera, posee el aula didáctica de educación ambiental 'Miguel Delibes', el campo de golf municipal y la granja de animales.

Recomendaciones

- **Accesos con vehículos.** Reducir la velocidad en los alrededores de La Grajera, especialmente en el acceso a la zona del campo de golf, que no debemos olvidar que también pertenece al parque. Se debe recordar también que el acceso con vehículos a la zona de la granja y el campo de golf está prohibido a partir de las 22.30 horas.
- Los **aparcamientos** del parque no son zonas para hacer botellón, ni reuniones de coches, ni lugares para ir a escuchar música a alto volumen. Los amantes de la música deben mantenerla al mínimo volumen posible con el fin de respetar al resto de las personas y no molestar a los animales.
- Se debe controlar y reducir la **velocidad de las bicicletas** en las zonas de peatones y especialmente en la zona de acogida del parque, junto al bar, asadores y presa.
- No está permitido **sobrevolar** el espacio (uso de drones,...)
- Aunque el parque es un espacio amplio y abierto, los **perros** deben circular en todo momento atados, incluso en las zonas poco transitadas.
- No se debe alimentar a los **animales que viven en el parque**. Está prohibida su captura (a excepción de la pesca en determinadas fechas).
- No está permitido limpiar pescado en los fregaderos del parque, los desagües se atascan y el resto de usuarios no pueden hacer uso de los mismos.
- **Asadores y mesas.** Debemos ser cuidadosos al hacer fuego, estando sólo permitido hacerlo en los asadores y en las fechas determinadas (ahora no por encontrarnos en época de alto riesgo de incendios forestales). El fuego debe quedar completamente apagado y no echar las cenizas al contenedor. Dejar los alrededores de los asadores limpios y la basura en los contenedores de recogida selectiva. No está permitido hacer fuego a partir de las 21 horas. No está permitido reservar las mesas o los asadores, usa las instalaciones del parque y permite al resto disfrutar también de ellas.
- Aparte de los guardas, la Policía Local es la encargada de velar por el cumplimiento de todas las ordenanzas municipales.





Logroño participa en el proyecto Life 'Ebro Resilience'

El Ayuntamiento de Logroño participa en el proyecto Life 'Ebro Resilience', cuyo objetivo es la implantación de medidas para reducir el riesgo de inundaciones en el tramo medio del río Ebro.

Los trabajos comenzaron en agosto de 2017; en noviembre de ese año la Unión Europea aceptó cofinanciar la redacción del proyecto; en septiembre de 2018 se presentará ante la UE el documento resumen del proyecto y

los proyectos beneficiarios se decidirán en diciembre de 2018; si la propuesta es seleccionada, el proyecto definitivo se presentaría en abril de 2019; los trabajos comenzarían a principios de 2020, con un plazo de ejecución de diez años con un presupuesto estimado de 20 millones de euros, a lo que habría que sumar otros 50 millones en actuaciones complementarias (ayudas a la adaptación, gestores infraestructuras, etc).

Propuestas en el término municipal de Logroño

El objetivo es ir determinando las principales propuestas que presentará el Ayuntamiento de Logroño para su inclusión en este plan. Propuestas que pueden ser aumentadas y mejoradas en función de nuevas aportaciones que pueden incorporarse en el proceso de participación pública para todos los interesados en el territorio ámbito del proyecto".

Las propuestas que presente el Ayuntamiento de

Logroño tendrán como filosofía que se tratará de actuaciones blandas, serán respetuosas con el medio ambiente y estarán integradas en el entorno.

Entre esas propuestas inicialmente analizadas figuran la retirada de tierras acumuladas para devolver el uso al embarcadero, la retirada de sólidos que se acumulan en ambas márgenes y de las ramas y árboles caídos, reparación de taludes y escolleras, etc.

La iniciativa del proyecto fue del Gobierno central con la colaboración de las comunidades autónomas de La Rioja, Navarra y Aragón y para su redacción definitiva se ha implicado a los ayuntamientos del curso medio del río Ebro, desde Logroño hasta La Zaida (Zaragoza)

Se ofrece la posibilidad de participar a través de la página web del proyecto Life, www.lifebroresilience.com

noticias

Ampliado el plazo de las obras en Primero de Mayo

La Junta de Gobierno Local ha aprobado esta mañana la prórroga para la finalización del contrato de Obras de mejoras de la plaza Primero de Mayo, por lo que se amplía el plazo de ejecución, desde el 24 de julio hasta el 23 de agosto. El retraso ha sido provocado por las tormentas constantes de las últi-

mas semanas, que han ocasionado daños y contratiempos en el ritmo de las obras.

Vuelta a las carrozas artesanales en San Mateo 2018

Hasta el lunes 6 de agosto a las 14.00 horas permanece abierto el plazo para presentar solicitudes en la Unidad de Registro del Ayuntamiento. El Jurado seleccionará a los participantes valorando el pro-

yecto de la carroza y, sobre todo, el componente artesanal y los materiales reciclables y sostenibles en su fabricación

Un nuevo integrador digital de comunicaciones

La Junta de Gobierno Local también adjudicó el contrato para el suministro e instalación de un Sistema unificado de comunicaciones y de gestión de incidencias de emer-

gencias y seguridad para el Área de Interior. El objetivo es dotarnos de una herramienta que apoyándose en la tecnología más innovadora nos permita mejorar la coordinación, y por tanto la eficacia, entre las unidades de emergencias del Ayuntamiento. Así, se intervendrá en los sistemas de Policía Local, Extinción de Incendios y Protección Civil, por un importe total de 145.000 euros



Vota a tu cartel favorito para las fiestas de San Mateo 2018

"El pisado de la uva, tradición y sentimiento", "¿Que no cunda el público...!", "Corazón festivo", "Ciudad desde el Cantabria" y "Alegria", títulos finalistas del Concurso de Carteles de las Fiestas de San Mateo 2018

Los carteles permanecerán expuestos tanto en la página web oficial del Ayuntamiento de Logroño, como en el espacio Escala, situado en República Argentina nº18, celebrándose una votación popular a través de la misma página web, en el servicio 010 del Ayuntamiento de Logroño y en la sala indicada. La votación permanecerá abierta

hasta el día 15 de agosto, a las 9,00 horas.

Para votar por el cartel favorito en la web, hay que rellenar un formulario con los datos personales para comprobar que se está empadronado en Logroño, tras lo que se recibirá un correo electrónico con las claves para validar la cuenta y votar en la web.

La alcaldesa analiza los Presupuestos Generales del Estado para Logroño



Gamarra celebra que recojan las partidas que el Gobierno de Rajoy incluyó para nuestra ciudad y asegura que estará vigilante para que se cumplan los compromisos con la ciudad

La alcaldesa de Logroño, Cuca Gamarra, ha analizado recientemente los Presupuestos Generales del Estado, tras la entrada en vigor el pasado día 5 de la Ley para 2018, en la que quedaron aprobadas las partidas que el anterior Gobierno liderado por Mariano Rajoy había incluido para Logroño.

Gamarra celebró su mantenimiento y señaló que desde el Ayuntamiento *"estaremos vigilantes para que el Ejecutivo de Sánchez cumpla lo comprometido con los logroñeses"*. Destacó las diferentes inversiones del Estado en la ciudad -tanto las que figuran en el documento presupuestario como otras que están siendo objeto de negociación.

Además de cantidades para el soterramiento, para iniciar las obras de la **Ronda Sur**, la ampliación del **Teatro Bretón** -todas ellas con consignación en los PGE- o la inclusión del **V Centenario del 1521** como Acontecimiento de Excepcional Interés Público. Hay otros asuntos que están pendientes como la conexión con la **Alta Velocidad** ferroviaria o nuevas actuaciones susceptibles de entrar dentro de los Fondos del **1,5 por ciento Cultural**.

Proyectos de ciudad

- Entre las partidas consignadas destaca por su cuantía la destinada al pago de la anualidad del **soterramiento** de la vía férrea y a otros aspectos relacionados con el proyecto más decisivo desde el punto de vista de la transformación de la ciudad (21 millones de euros)
- Otra importante infraestructura es la **Ronda Sur**, para la que aparece en la Ley un apartado de 12 millones para comenzar las obras e impulsar las siguientes fases hasta cubrirse el total de 154 millones.
- Una gran actuación de ciudad en la que Logroño espera seguir contando con un apoyo tan decidido del Gobierno de Sánchez como el logrado hasta el momento por el anterior es la ampliación del **Teatro Bretón**. Así, además de la cesión del terreno contiguo para poderlo anexionar al actual edificio, se había conseguido el acuerdo de cofinanciación de las obras para lo que figuran en los PGE 20.000 euros este año y compromiso de un total de 2,5 millones.



- Otro de los edificios más emblemáticos de nuestra ciudad, el Instituto **Sagasta**, también ha sido incluido en el documento final de los Presupuestos, en este caso a través de una enmienda de

800.000 euros fruto de la negociación llevada a cabo con éxito por el Gobierno de La Rioja con el Gobierno de España.



- El Estado también va a intervenir en la recuperación de nuestro patrimonio a través de uno de nuestros templos más emblemáticos: **La Redonda**.
- Dentro de programas concretos, como es el Fondo del 1,5 por ciento **Cultural**, hay dos proyectos -la recuperación del Puente de Piedra y la ampliación del **Camino de Santiago**- que ya han sido admitidos este año y a los que el Ayuntamiento quiere sumar otro en las siguientes convocatorias, como la ambiciosa intervención en el yacimiento del **Monte Cantabria**.



- Contando con el apoyo de Europa pero a través de los Fondos Edusi que gestiona el Gobierno de España, Logroño va a recibir 1,8 millones para la Estrategia del Barrio de **La Villanueva**, que engloba un total de 24 actuaciones de regeneración urbana, social y económica.

Otros proyectos

Entre otros proyectos que directamente atañen al Ministerio de Fomento, ha terminado la mejora del firme de la **LO-20**. Además, los estudios de la **Alta Velocidad** Castejón-Logroño-Miranda también disponen de partida presupuestaria (75.000 euros).

Entre otros de los asuntos destacamos la cesión de los **edificios de Comandancia** o la adecuación de las oficinas de las **antiguas instalaciones de los Juzgados**.

Logroño celebra el Día de Santiago invitando a los peregrinos a dejar su huella en el Camino

José Antonio Olarte ha proyectado en el final de la Ruta Jacobea a su paso por nuestra ciudad, en el Parque de La Grajera, una intervención artística que para conmemorar la celebración del Día de Santiago, que fue visitada por la alcaldesa el Día del Patrón.

Se trata de una idea que induce a la reflexión, pero sencilla y muy participativa; con la que se invita a todos los peregrinos que estos días pasen por nuestro tramo a dejar su huella en el Camino, en nuestra ciudad.

Para ello, se han dispuesto de cerca de 200 metros de lona junto a tintes y pigmentos preparados por Olarte para que desde el miércoles al domingo todos los caminantes puedan imprimir su pisada.



MUWI La Rioja Fest completa la oferta lúdica musical del verano logroñés

Se celebrará los días 23, 24, 25 y 26 de agosto y comenzará con un concierto en abierto en el Muro del Revellín con los grupos Messura, Papaya y Bleset

Empieza la cuenta atrás para que de comienzo la tercera edición del festival MUWI La Rioja Music Fest, que se celebrará el último fin de semana del mes de agosto y que tendrá como escenario principal los jardines de Bodegas Franco-Españolas.

Tal y como indican sus organizadores y colaboradores, MUWI tiene un ADN riojano que coloca a la ciudad de Logroño en el panorama musical más actual durante el último fin de semana de agosto. Por este motivo incluye todos los atributos que nos caracterizan, como la calidad musical, el buen vino de nuestra tierra, gastronomía y actividades destinadas a toda la familia.

En este sentido, también hay que destacar la propuesta musical en



esta tercera edición, que engloba una amplia variedad de artistas de distintos estilos, desde el pop más tradicional con Mikel Erentxun hasta Sidonie, un grupo que ha pasado del pop al rock electrónico y psicodélico, lo que hace del festival una apuesta atractiva para todas las edades.

Un domingo en familia y solidario en MUWI Sunday

El domingo recupera el carácter familiar de anteriores ocasiones y combina planteamientos musicales interesantes para los mayores y los pequeños, y contará con las actuaciones de Ghost Number & HTG, Mutagénicos, Smile y sus refrescantes ritmos, Little Niño, Amadeus Crew y los DJ's: Guatecón, IPU y Miss Biotza

MUWI
LOGROÑO
DEL 23 AL 26 AGOSTO
LA RIOJA
MUSIC
FEST

muwi.es/abonos18

Jueves 23 Agosto

MESSURA · BLESET
PAPAYA
GIRLS GIRLS GIRLS DJ'S · DJ PIM PAM

Viernes 24 Agosto

SIDONIE · DEPEDRO
POLOCK · PECKER
CARMEN BOZA
PANORAMIS DJ · BLESET (DJ SET)
EDU ANMU DJ

Sábado 25 Agosto

MIKEL ERENTXUN · GRISES
TRIÁNGULO de ISEO & DODOSOUND W/
AMOR BIZARRO THE MOUSE HUNTERS
LUGG DJ · BRUMMEL DJ DJ CHELIS
MODELO de RESPUESTA POLAR
TELECLUB DJ'S · ANCO 8

Domingo 26 Agosto

GHOST NUMBER & HTG
MUTAGÉNICOS
SMILE
LITTLE NIÑO
 AMADEUS CREW
DJ GUATECÓN · IPU DJ · MISS BIOTZA DJ